



# 11月園だより

2022年11月  
尚徳福祉会  
沼袋西保育園  
園長

朝晩めっきり肌寒く感じられるようになりました。公園の木々は色付き秋の深まりが進んでいるようです。子どもたちは散歩先で、ますます深まる秋を感じながら、自然との触れ合いを楽しんでいます。

運動会を終えて、子どもたちがより逞しく、心も体も成長したように感じます。そして運動会の余韻を楽しむように、小さいクラスの子へ教えながら楽しそうにダンスを踊っている姿をみると、異年齢児が自然に関わり、交流を深めながら集団生活の楽しさを味わい、生活の幅が広がってきているようです。

今月も秋の自然に触れながら五感を育み、+」子どもたちの豊かな経験となるよう充実した毎日を過ごして参ります。



## ☆11月の予定☆

- 1日(火) 避難訓練・幼児身体計測
- 2日(水) 乳児身体計測
- 9日(水) 歯科健診
- 15日(火) つーじーといっしょ
- 17日(木) 0歳児健診
- 29日(火) 0歳児健診
- 30日(水) アポロ交流②(ゆり組)

※14日・28日の月曜日、英語であそぼう(幼児組)

## ☆12月の主な予定☆

- 1日(木) 避難訓練
- 6日(火) 幼児身体計測
- 7日(水) 発表会予行練習(2・4歳クラス)  
乳児身体計測
- 8日(木) 発表会予行練習(3・5歳クラス)  
0歳児健診
- 16日(金) ミニ発表会(全園児)
- 22日(木) 0歳児健診
- 24日(土) 発表会(2歳~5歳)
- 27日(火) もちつき

※12日の月曜日、英語であそぼう(幼児組)

## ☆お知らせ・お願い☆

- 感染拡大防止の観点から引き続き、玄関先でのアルコール消毒(大人)と、登園後すぐのお子さまの手洗いをお願いいたします。
- お子さまに発熱や呼吸器症状等がある場合は登園を控えていただき症状によっては受診をして登園の可否の確認をお願いいたします。又、同居のご家族に発熱等の体調不良が認められる場合は、お子さんもご家庭で様子を見ていただきますようお願いいたします。
- 11/9(水)に嘱託医による歯科健診を行います。9時半から行います。お休みのないようご協力をお願いいたします。
- 
- 11/28~30、緑野中学校の生徒さんが職場体験で1~5歳児クラスに入ります。数日前より健康チェックを行います。ご理解ご協力をよろしくをお願いいたします。
- 11/30(水)は、ゆり組とアポロ園の子ども達との交流日、2回目を予定しています。感染症等の状況により中止となる場合もあります。
- 12/24(土)は発表会です。2歳~5歳児クラスが対象となります。詳しくは後日お手紙をメールにて送付いたしますのでご確認ください。
- 玄関ナンバーキーは防犯上、保護者さんと送り迎えを行う祖父母の方のみにお伝えください。子どもが操作することのないよう、ご協力をお願いいたします。
- 登園届・意見書はホームページよりダウンロードしていただけるようになりました。
- 保育園をお休み、もしくは遅れて登園される場合は当日の朝9:30までにご連絡をお願いいたします。

# 運動会アンケート

★アンケートのご協力ありがとうございました



## ご感想

- ・ありがとうございました！去年と比べて成長が感じられて嬉しかったです。親子競技も、みんなの個性が出ていて、他の子の番も見えて楽しかったです。来年も無事に開催できますように。
- ・各クラス時間を分けて行われるため、入れ替えの時は先生たちもお忙しそうでしたが、コロナ禍でのこういった工夫は大変ありがたいです。騎馬戦にダンス、跳び箱や竹登りにリレーと見所もたくさんあり、とても楽しい運動会でした。
- ・とても楽しかったです。まだ親離れが出来ずにべったりになってしまいましたがこれも思い出として。他のクラスとかぶらずに、短時間で終わるし、見物する人も少ないのでとても有意義な時間を過ごせました。ありがとうございました。
- ・親子でとても楽しませて頂きました！初めての運動会でお天気にもめぐまれ、小さな体で一生懸命に競技をこなしていく子どもたちの姿がとても素敵でした。笑顔のたえない1日でした。この日のために沢山の準備をありがとうございました。来年も楽しみです。
- ・クラス全員で出来た事が大変嬉しく思います。子供達の成長を感じ、終始涙腺がゆるんでました。リレーの走順が良かったですネ！大変盛り上がりました。先生方、ありがとうございました。
- ・子ども達がたくさん練習している姿を想像しながら、応援していて、胸がとても熱くなりました。進行がとてもスムーズでよかったです。
- ・初めての運動会！緊張した表情でしたが、始まるとても笑顔で楽しんでいる姿やかけっこでは、負けたくないと思う姿が見る事が出来て、成長を感じました！先生方いつもありがとうございます！
- ・開催ありがとうございました。初めての運動会でしたが、色々子どもができることが増えているなど感じることができました。
- ・楽しい運動会を企画頂きありがとうございました。子どもの年齢に合った、そして興味もてる競技で親子で楽しませて頂きました。(コロナ前のようにいつかできるようになるといいですね。)とてもよい思い出になりました。
- ・親も参加できる競技もあって楽しかったです！ありがとうございました。
- ・先生方のおかげで無事、運動会を開催いただき、ありがとうございました！当日は〇〇の預かりも含めスムーズに運営いただき、とまどうこともなく運動会を楽しむことができました。子供達の普段の様子もかいま見えて成長が嬉しかったです。
- ・運動会の準備お疲れ様でした。とても楽しい時間でした。普段の保育園でののびのび成長していることをとても実感しました。先生達のこまかい気遣いを子ども達が理解して、良い結果に結びついたと思います。ありがとうございました。
- ・色々工夫して楽しい運動会を開催してくださり、ありがとうございました。子供たちみんなそれぞれ頑張っていて成長を感じました。最後のリレーは感動でしたね。
- ・徒競走、皆ちゃんと走っていて感心しました。子供達の成長に、終始感動しっぱなしです。とても可愛かったです。先生方、色々ありがとうございました。
- ・一人一人の成長が見られてとてもよかったです。
- ・構成も時間もちょうどよかったです。
- ・運動項目は充実していて、子供は楽しかったと言っていました。時に竹登りとリレーの項目は、子供は成長したと感じました。皆良くできていました。

- ・ゆり組の運動会では、一人一人名前を言って、跳び箱に挑戦する姿に感動し、成長を感じました。つばめダンスではクラスでの一体感があり、自分の子のみならず全員が成長したことが喜ばしいです。
- ・ちゅうりっぷ組は初めての運動会、楽しんでおり親子競技が豊富で楽しめました。通常保育に加えての準備、大変だったと思います。ありがとうございました。
- ・保育園最後の運動会！家で練習する事なくドキドキでしたが、一生懸命全力で挑戦する姿や最後まで諦めない姿、お友達を応援する姿、楽しんでいる笑顔！感動の連続でした。この団結力をご指導の賜物です。いつもありがとうございます。
- ・天気も良く無事に運動会を行うことができて良かったです。今年は兄弟も参加することができたので、娘も喜んでいました。先生方、準備や当日の運営等ありがとうございました。
- ・子どもたちの成長がとても良く感じられた運動会でした。みんなのびのびと楽しそうに、練習の成果を見せてくれていて、とても誇らしい気持ちになりました。今年もコロナに気を使いつつ事前準備、当日の運営、大変なこともあったかと思いますが、素敵な運動会を開催していただき感謝いたします。
- ・コロナ禍で感染症に気を付けながら開催していただき、ありがとうございました！〇〇はこれまで人前で披露は全くできず、今回もダンスはやらないと前から宣言したり、数日前から緊張すると言っていたので心配でしたが、本番は無事全てやりきることができて、とても感動しました。終わった後は自分ができたことが本人もうれしかったようで、楽しかった、またやりたいと言っていたので驚きましたが自信がついて一つ大きく成長したと思いました。とても貴重な体験をありがとうございました！
- ・運動会実施にあたり、練習や衣装の作成、運営等ありがとうございました。子どもの成長を感じられる良い機会となりました。あっという間に終わってしまったなと思いましたが子どもたちには丁度良い時間だったと思います。来年もよろしくをお願いいたします。
- ・種目がたくさんあって見ごたえがありました。自分の子どもの成長はもちろんですが、他のお子さんの成長も感じる事ができ、こんなに大きくなったんだなあと感じ深かったです。リレーはパワーバランスがちょうどよく、考えてチーム分けして下さったんだなあと思いました。ハラハラしながらも、とても楽しく観戦できました。楽しい運動会にするためいろいろご準備下さりありがとうございました！
- ・皆とっても可愛かった。保護者1名での参加だったので親子競技が多く写真が撮れなかったのが残念だった。練習を頑張っていたんだなと感じた。
- ・子供たちのダンスかわいかったです！先生たち教えるの大変だと思います。また来年も楽しみにしています。
- ・皆の踊りがとてもかわいかったです。子供の成長も感じました。大きな道具もあり準備とても大変だったかと思います。当日も保育士さんで沢山動いてサポートしていただき、ありがとうございました！！

## ご意見

- ・とても楽しい運動会でした。1クラスあたりの競技の数も多く、また、子どもの成長に合わせた競技内容だったと思います。競技後に子ども全員に配っていただいたメダルもとても喜んでおりました。ただ玉入れだけは、投げるラインからだとも3~4歳が入れるのは難しいようでした。すぐ近くまで寄れた方が良かったように思います。
- ・親子で楽しめる雰囲気や競技内容だったので、とても良かったです。子どもの成長を感じることができました。ただ、玉入れの競技は、かごが高すぎて、子どもが投げて入らなかつたので、かごを低くしたり、投げる位置をもう少し近付けたりする工夫が必要だと感じました。
- ・楽しく参加させて頂きました。親も参加出来たのはいいと思いますが、もっと取りやすいものでもいいかもしれません。(親子騎馬戦)皆様、お疲れ様でした。